

ひろせ DASH!村 だより

プロジェクト

福山市立広瀬小学校

2020年(令和2年)

10月13日

PROJECT 13

➡ 中間発表会へ向けて ➡

DASH!村の取組もかなり進んでいます。以前、小屋グループの椅子を紹介しましたが、ご覧ください。テーブルセットが完成しました。このテーブルや椅子がこれから取組む小屋の中に入って行くわけです。各グループも活動が進んでいます。そこで、11月4日(水)の6校時に中間発表会を行い、これまでの活動を発表を通して振り

返ります。当日は、自由参観日になっています。ぜひ、体育館へお越しください。

➡ 高学年から学ぶ低・中学年 ➡

動物グループの活動の様子です。低学年と中学年で動物小屋の完成図(設計図)を描いています。よく見ると奥行きまで描いてあります。これは、5年生の体積で学習する直方体で小屋を捉えています。そう考えると、学習する前にこうした活動を通して、自然に物の見方や考え方に触れていくことができます。そして、経験したことが、学習を通してさらに深まっていくのではと思います。各グループ、高学年が様々なアイデアを出しています。下学年は、初めはわからないかもしれませんが、一緒に活動しながら少しずつどうということなのか理解していくのだと思います。このような経験は、異学年だからできることです。「あっ、そういうことか。」「あれ、あのときのDASHのことだ。」等、学習したことと経験をつなぐことで、生きた知識になると考えています。

